

ぎんなん

中原小だより(中原小校長室) 第 1 号

H29.4.25

よろしくお願いします。

平成29年度の定期異動で、本校に着任しました校長 の楠田明弘と申します。

このすばらしい学校に赴任できたことを大変うれしく 思っています。

全職員一丸となって、地域の宝である中原っ子の健や かな成長のために一生懸命努力して参りますのでよろし くお願いいたします。

「自ら考え行動し、心豊かでたくま しく、夢実現に向けて生きる力を身 に付けた『中原っ子』の育成」

平成29年度の中原小学 校の教育目標です。中原小 では「ゆたかに かしこく たくましく」の校訓のも と、本年度はこの目標を考 えました。この目標にある こんな子どもになって欲し いという私の気持ちを少し 書かせて頂きます。



「ゆたかに」は、心豊かに学校生活を送るためには、 まずは大きな声で挨拶をして欲しいと思います。中原小 の子どもたちは、朝職員室にあいさつに来てくれます。 先生方だけでなく、友達や家族、近所の方、だれとでも 大きな声であいさつができればいいなと思います。その ときは、相手の目をしっかり見て、あいさつをして欲し いと思います。

「かしこく」は、自分から進んで勉強して欲しいと思

います。授業中は先生のお話をよく聞き、そして、友達 の意見も聞き、しっかり話し合い、自分の考えを深めて いって意見をどんどん発表して欲しいと思います。また、 家に帰ってから、きちんと宿題をしてください。家族か ら言われなくても自分から進んでできると良いですね。

「たくましく」は、心と体を鍛えて、少しぐらいきつ いことがあっても、しっかりがんばって欲しいと思いま す。早寝、早起き、朝ご飯で規則正しい生活をして、毎 日元気に登校してください。テレビを見る時間やゲーム をする時間も自分で決めて守るようにしましょう。

7人の新しい仲間です

4月11日(火曜日)中原 小学校の入学式を行いまし た。今年の1年生は、7人で す。「おめでとうございます。」 のあいさつに「ありがとうご ざいます。」としっかりお礼 が言えていました。最初は緊 張していたようですが、式が 進むにつれ慣れてきて、上級



生のおにいさんやおねえさんの発表もしっかり聞いてい ました。

早く学校生活に慣れ、しっかり勉強して、しっかり遊 んで楽しい思い出をたくさん作って欲しいと思います。

授業参観、学級懇談会、総会等 お世話になりました



4月21日(金曜日)に行 いました授業参観、学級懇談 会等は、御多用の中たくさん の保護者の方に参加していた だきありがとうございまし た。短い時間で十分お話がで きなかったところもあるかも 知れませんが、何かありまし

たらいつでも担任または学校まで御相談ください。